

1学年だより

H29年7月21日(金)
糸魚川市立糸魚川中学校

1学期を振り返って・・・充実した夏休みを過ごそう

1学期が終了しました。皆さん一人ひとりにとってどんな1学期だったのでしょうか。初めての中学校、新しい仲間との出会いもありました。一番思い出に残っていることはどんなことでしょうか。いろいろなことがあった1学期、楽しいことばかりでなく、苦しいことや辛いことが多かったという人もいるかも知れません。でも、そんな経験の一つ一つが、きっと皆さんの成長につながっていくと信じています。今日の終業式では(代表者)さんが、1学期の振り返りを全校の前で堂々と発表してくれました。学習や部活動の体験をとおして自分自身の成長を見つめた立派な内容でした。

いよいよ夏休みです。この長い休みの過ごし方は、良くも悪くも2学期からの皆さんにとって、大きな意味をもつ休みになります。2学期の始業式に全員が元気で満足感あふれる表情で登校して来ることを待っています。充実した夏休みにしましょう。

「1学期の振り返り」

1年 代表者

中学校生活最初の1学期で、私は勉強と部活に頑張って取り組み、充実した日々を過ごすことができました。勉強では中間、期末テストに向けて、自分なりに一生懸命勉強することができました。中間テストでは目標の勉強時間は達成できたけれど、テスト期間の前半の方はあまり勉強できず、後半の方で焦ってやったり、勉強の仕方が分からず、教科によっては覚えなくてよいところまで覚えようとしていたりしたことがありました。しかし、この反省を生かして期末テストではしっかりと計画を立てて効率のよい勉強をすることができ、結果も中間テストより良かったです。コツコツと取り組んだ成果が得られてうれしかったです。2学期も同じように継続できるよう、また、一気にやろうとすると大変なので、日常から自学に取り組み、少しずつ予習、復習を行って知識を自分のものにしていきたいです。

部活では、吹奏楽部でクラリネットを頑張りました。初めて触るクラリネットは分からないことがたくさんでした。一から先輩たちが丁寧に教えてくださり、とても助かりました。難しいけれど毎日昼練や部活、家に楽器を持ち帰って練習していると、少しずつ音が出るようになってきました。コンクールにも出場できることになり、あきらめずに毎日努力して頑張ってきた本当に良かったと思っています。コンクールでは()先生のためにも自分の力を全力で出し切って、金賞をとってみんなで代表選考会にいけるように頑張ります。そのためにも残りの1週間を最後まで有効に使って練習を積んでいきたいです。1学期を振り返ると、勉強も部活も毎日の少しずつの努力で成り立っていて、どれも直ぐに良い成果を出せるものではないことが分かりました。だからこそ、これからの毎日を大切に過ごしていきたいです。

最後に、私たち1年生が入学して4か月が経ちました。私だけでなく、1年生のみんな一人ひとりが私と同じように初めての勉強や部活、いろいろな事を学び、頑張った1学期だったと思います。そして、スタプロや親子レク、球技大会などの行事をとおして、クラス、学年がまとまってきた1学期だったと思います。これからもみんなで協力し、高め合ってより良い学年にしていきたいです。

夏休みの課題の提出日は8/24(木)です

2学期始業式は8/28(月)ですが、8/24(木)、25(金)が体育祭練習のための登校日になっています。夏休みの宿題の提出日も8/24(木)です。宿題が提出できない人は25(金)の午後から居残りで宿題に取り組むこととなります。期日を守って提出できるように計画的に学習に取り組みましょう。

い ろ い ろ

★ 七夕に願いを込めて

7月7日、1年生の各学級で七夕の飾り作りを行ないました。一人ひとりが短冊に願い事を書きました。個人的な希望や夢はもちろん、部活の大会での先輩の活躍や家族の健康や幸せ、中には日本や世界の平和、大火に見舞われた糸魚川の復興を願った短冊もあって、ちょっと感動しました。みんなの願いが叶うことを祈っています。



★ 熱くて温かい応援 ～球技大会～

初めての学年球技大会。体育委員が準備・運営を担当し、生徒の手で立派に進められました。競技はもちろん、先輩に教わったばかりの体育祭の応援を採り入れて、まとまって応援するクラスもありました。大変盛り上がり、1学期の締めくくりに相応しい行事になりました。

今度は9月の体育祭です。学年種目の「台風の日」の対抗戦を楽しみにしています。

	バスケット ボール男子	バスケット ボール女子	ドッジ ボール	総合 順位
1組	2位	3位	2位	1位
2組	1位	2位	5位	3位
3組	3位	1位	3位	1位
4組	5位	4位	1位	4位
5組	4位	5位	4位	5位



★ 1年生も県総体、吹奏楽コンクールへ

先輩たちを中心にした活躍で、明日から県内各地で行われる県総体に糸中運動部からも大勢の選手が参加します。そして、1年生の中からも地区大会を勝ち抜き、県大会への出場権を獲得したメンバーがいます。より高いレベルの大会でそれぞれにベストが尽くせることを期待しています。また、吹奏楽部がいよいよコンクールを迎えます。健闘を祈っています。

1年生の県総体出場者を紹介します。

- <卓球女子個人> (2組)
- <水泳競技> (1組) (2組)
- (5組)
- <柔道女子個人> (1組)
- <バドミントン女子ダブルス> (1組)
- (2組)



【裏面に今後の主な予定とお家の方への連絡があります】

《 当面の主な予定 》 ※1年生関係の予定を中心に記載してあります。

日	曜	行事・諸活動	スクールバス時刻
7/22	土	県総合体育大会 1 日目	
23	日	県総合体育大会 2 日目	
24	月	夏期休業スタート、担任による自宅確認(～8/4)	
25	火		
26	水		
27	木	区内小学校 6 年生の部活動見学・体験 1 日目	
28	金	区内小学校 6 年生の部活動見学・体験 2 日目	
29	土	県吹奏楽コンクール	
30	日		
31	月		
8/1	火	北信越大会	
2	水		
3	木		
4	金	↓	
5	土	糸魚川市中学生広島派遣事業(～7日)	
6	日		
7	月		
8	火		
9	水		
10	木	わたしの主張糸魚川地区大会(吹奏楽部アトラクション演奏)	
11	金	山の日	
12	土		
13	日		
14	月	生徒登校禁止(部活動停止)	
15	火	↓ 中学生海外派遣事業(～19日)	
16	水	↓	
17	木	全国大会(～25日)	
18	金		
19	土		
20	日		
21	月		
22	火		
23	水		
24	木	登校日(体育祭練習)、夏休み課題提出	11:45のみ
25	金	登校日(体育祭練習)、午後課題未提出者学習会	11:45のみ
26	土	第1回数学検定	
27	日		
28	月	始業式、体育祭練習(午後)、放課後活動あり	16:20、18:20
29	火	体育祭練習(午後)	16:20、18:20
30	水	体育祭練習(2限・午後)	16:20、18:20
31	木	体育祭練習(3、4限・午後)	16:20、18:20

《 保護者の皆様へ 》

- 期末懇談会へのご協力ありがとうございました。夏休みが始まりますが、懇談会でお配りした「夏休みの過ごし方」を改めてご確認ください、健康や安全に気を付け、規則正しい夏休みが過ごせるようにご家庭でのご指導よろしく申し上げます。
- 夏休み中の部活動の予定は各部によって異なります。また、体育祭の準備で登校する場合があります。それぞれ生徒に計画表を持たせていますのでご確認ください。
- 本日、保護者向けに生徒の夏休み中の課題一覧を配付しましたのでご覧ください。なお、1年生の学年課題として職業インタビューのレポートを追加しています。2学期の総合学習につなげるために、身近な人に職業について質問してまとめる課題です。家族、親戚や知人、近隣の方など、どなたでも構いません。お子さんのレポート作りにご協力をお願いします。
- 2学期始業日(8/28月)の予定と持ち物等は 生徒の夏休みの計画表に記載されています。併せて、計画表や通知表への「お家の方からの一言」もよろしく申し上げます。